



**INTERESANTE JORNADA TÉCNICA**

# Espatec informa sobre líneas financieras para la innovación

La sesión incluyó la experiencia de firmas de Castellón en este campo

R. D. M.  
CASTELLÓN

El parque científico y tecnológico de la Universitat Jaume I, Espatec, celebró ayer una jornada para informar al tejido empresarial de Castellón y personal investigador sobre las ayudas públicas que pueden solicitar en el 2024 para desarrollar iniciativas innovadoras.

En la sesión tomaron parte el

Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace) y la Agencia Estatal de Investigación (AEI), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. Asimismo, acudieron las empresas 720Tec y Arkadia Space para detallar su experiencia en la obtención de este tipo de ayudas.

El vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica de la UJI, David Cabedo; y el director de Espatec y gerente de la Fundació General de la UJI,

Juan Antonio Bertolín, alentaron a las entidades a considerar las opciones de financiación pública como un medio para realizar proyectos innovadores que serían inviables sin ese respaldo.

Algunas de las líneas disponibles en el presente año están dedicadas especialmente a las pymes, con el fin de comentar su digitalización, como las que ofrece el Ivace. En otro ámbito, la AEI destacó la financiación de proyectos de desarrollo experimental en colaboración entre empresas y organismos de investigación. ≡



Los asistentes conocieron las diferentes opciones que hay disponibles.

MANOLO NEBOT